



## PERFECTA ESTRUCTURA EN EL PREGÓN DE LA SEMANA SANTA 1996 PRONUNCIADO POR FRANCISCO CAPILLA RONCERO

Como prólogo a la Semana Santa que se nos avecina, el viernes 22 de marzo se inauguraba en el patio de la Casa de Cultura una Exposición de Carteles de Semana Santa, pertenecientes a la colección particular de Francisco Arroyo. Casi cuarenta muestras de muy diferentes puntos de España, especialmente de Castilla-La Mancha y más concretamente de la provincia de Ciudad Real. La exposición permanecerá abierta hasta el próximo 6 de abril.

Pero el acto que realmente abre nuestra Semana Grande es el pronunciamiento del Pregón que este año ha tenido lugar el sábado 23 de marzo a las ocho y media de la tarde en el salón de actos de la Casa de Cultura. Son muchos los manzanareños que se preguntan el motivo de su realización con una semana de antelación, rompiendo así la tradición que desde 1.958 hacía que se celebrara en el sábado anterior al Domingo de Ramos. Un cambio que a nada conduce y que abre un vacío innecesario. Esperemos que en lo sucesivo las aguas vuelvan a su cauce.

Para anunciarnos que vamos a adentrarnos en la Semana Santa, este año se ha elegido -continuando la tradición- a un manzanareño ilustre, aunque ausente de nuestra ciudad desde hace muchos años. Se trata de Francisco de Sales Capilla Roncero, hijo de nuestro tam-



bién ilustre paisano Francisco Capilla Díaz, notario de Sevilla y que también ocupara la tribuna de pregoneros el año 1.961.

El acto se inició con una breve presentación de Juan José Díaz-Portales, que dió paso al presentador oficial Pascual Antonio Beño Galiana, pregonero del año pasado, maestro, licenciado en Filosofía y Letras y escritor con 18 libros publicados, correspondiendo al género lírico la mitad de ellos. Residente actualmente en Sevilla, Beño es miembro del Instituto de Estudios Manchegos. En su poética y detallada presentación nos comunicó que Francisco Capilla Roncero nació en Manzanares el 3 de junio de 1.955 y que estábamos ante un manchego-andaluz o andaluz-manchego que desde la brillantez de la Sevilla del Gran Poder venía a comuni-

carnos la gravedad, el silencio y la emoción de la Semana Santa de La Mancha. Consideró que el centro de la primavera es tiempo de pasión, resurrección y gloria, capaz de unir a generaciones y de unir a los hombres en el tiempo para hacernos sentir la emoción de estos días. Beño destacó el amplio y casi abrumador currículum de nuestro pregonero, que es doctor en Derecho y catedrático de esta materia en sus aspectos civil, internacional y político en varias universidades de Sevilla; Capilla Roncero tiene en su haber numerosas publicaciones de carácter divulgativo, de investigación y de docencia, así como el haber pronunciado numerosas y documentadas conferencias. Beño terminó manifestando de él: «Estamos ante uno de los juristas más sobresalientes